
 

 

 

                                               

庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和５年６月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和５年６月１日（木）１４時３０分～１６時３１分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局次長、

教育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) サマーレビューの実施について（政策課） 

内容等 次年度以降の予算編成に当たり、各行政分野における主要施策や事務

事業について、その方向性や考え方を再確認し、事業の選択と集中によ

る行政サービスの質的向上を図るため、全庁的な取組としてサマーレ

ビューを実施する旨、報告した。 

また、今年度は各部局における課題解決に向けた主要施策等に加え、

これまで、市議会での代表・一般質問に対して「検討する」と答弁した

内容について、その後の検討状況等のヒアリングを併せて実施する旨、

報告した。（総務部長） 

(1) 各部局長による各課ヒアリング 

令和５年７月上旬までに各部局において各課のヒアリングを実施

し、事業の推進方針・事業計画等をまとめる。 

(2) 市長、副市長、審議監による各部局ヒアリング 

令和５年７月１１日（火）～７月２４日（月）予定 

→市長から、これからのさぬき市が良くなるために真に必要な事業を

検討し、それを実行するためには予算も伴うことから、各部局で優

先順位を付けて事業を提案するよう指示があった。 

協議題 (2) 「男女共同参画社会につながる取組状況調査」のための進捗状況



 

 

 

に関する調査について（人権推進課） 

内容等 男女共同参画社会の実現につながる施策を着実に推進するため、平

成３１年３月策定の「第２次さぬき市男女共同参画プラン（改訂

版）」に記載の施策について、点検・評価し、改善する必要があるこ

とから、進捗状況調査を実施する。後日担当課に調査依頼をするた

め、回答を依頼した。（市民部長） 

協議題 (3)「さぬき市住民票の写し等の第三者交付に係る本人通知制度に関す

る要綱」に基づく職員等の登録状況調査について（人権推進課） 

内容等 同要綱に基づく本人通知制度は、制度の趣旨から、登録の推進につ

いて全庁的に取り組む必要があるが、昨年度の市民全体の登録状況は

５パーセントと低調である旨、報告した。 

一方、職員とその家族でも、登録状況は３４.１パーセントに留まっ

ていることから、今年度においても登録者数の増加に向けた取組の強

化を図るため、登録状況調査を実施するとともに、会計年度任用職員

を含めて各所属員に対して、所属長には登録の声掛けに努めるよう依

頼した。（市民部長） 

・ 提出方法 人権推進課宛メール（逓送・FAX 可） 

・ 提出期限 令和５年７月１８日（火） 

 

【各部局の状況報告について】 

プロジェ

クト推進

室 

〇徳島文理大学香川キャンパスの移転に関連し、大学跡地活用に関す

る先進事例として、奈良県三郷町と大阪府大阪狭山市の事例紹介を

行った。本市の置かれた状況とはそれぞれケースは違う部分もある

が、各部局において参考とするよう依頼した。 

総務部 〇出水期の職員配備について、先日発生した台風第２号の今後の動き

や降雨の状況によっては職員配備もあることから、職員の皆さんに

は、今後の気象情報に注意するよう依頼した。 

〇職員共済会では、健康管理事案として隔年実施している職員ＶＤＴ

作業従事者健康診断を今年度実施する旨、報告した。併せて、道路

交通法の改正により、今年４月から自転車利用時におけるヘルメッ

トの着用が努力義務となったことから、市職員を対象にヘルメット

購入費用のうち、上限２，０００円を一人 1 回助成する旨、報告し

た。また、本年度は職員親睦スポーツ大会として、７月から９月ま

での間にボウリング大会の開催を予定しており、開催に先立ち、各

班の実行委員の推薦を依頼した。 



 

 

 

市民部 〇住民票等のコンビニ交付における誤交付はさぬき市では発生してお

らず、また、総務省等からシステムの点検要請があり、点検を行っ

た結果、異常はなかった旨、報告した。マイナンバーカードの保険

証や口座情報の紐付けに関するトラブルについては、本市では特に

苦情等の連絡も入ってないことから、現在のところ無いと認識して

いる旨、報告した。 

健康福祉

部 

〇新型コロナウイルスワクチン接種の今後の予定について、春接種

は、ゴールデンウィーク明けの５月８日（月）からスタートしてお

り、約１５，０００人の対象者のうち、約３，４００人が接種して

いる旨、報告した。コールセンターへの問合せもわずかである旨、

併せて報告した。 

〇ワクチンの供給量については、必要とする量を供給できるとの連絡

が一昨日国からあった旨、報告した。 

→市長から、病院の患者数などの状況について質問があり、市民病院

経営管理局次長から、東讃地区では患者数は減ってきており、１週

間に３名程度である旨、回答があった。 

議会事務

局 

第２回新議員研修に関する日程等は配布資料のとおりであり、各部

局において準備を依頼した。 

教育委員

会事務局 

 

〇中学校の部活動の地域移行について検討しており、例えば、職員の

スポーツ経験者にお願いするなど外部指導者に依頼するのか、これ

までどおり顧問の教員が中心となって指導すべきか、教員の過重労

働問題にも関連することから、今後議論を進める必要がある旨、報

告した。 

→市長から、スポーツ技能の向上を目的とするか、学校教育の一環と

して部活動をするかといった目的を明らかにした上で、議論を進め

る必要があると思われることから、そうしたことも念頭に置きなが

ら検討を進めるよう指示があった。 

市民病院 〇６月１日から市民病院職員を対象としたコンプライアンス窓口を院

内に２か所、秘書広報課に１か所新たに設けた旨、報告した。併せ

て、コンプライアンス委員会を立ち上げた旨、報告した。 

→市長から、看護師等医療に携わる皆さんが職務に集中できる環境を

整えるよう指示があった。 

 


